

# FRANK-JURGEN RICHTER

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former World Economic Forum director of Asian affairs



## Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Sebagai salah satu suara penting dunia mengenai globalisasi perusahaan dan bisnis Asia, Dr. Frank-Jürgen Richter memengaruhi keputusan bisnis dan pemerintahan utama dengan komentar publiknya. Dengan perusahaan konsultan manajemen Horasis, ia membantu perusahaan multinasional untuk menyusun strategi untuk berkembang menjadi juara global nyata. Dalam bukunya *Tigers Leap: Asian Business Goes Global*, Frank-Jürgen Richter mendorong organisasi untuk tumbuh secara global agar dapat berkembang. Dia awalnya fokus pada Asia sebagai batu loncatan untuk globalisasi. Seorang pemikir dan pembicara yang sangat berbakat - dan sebagai penasihat berpengalaman dari beberapa perusahaan dengan jangkauan global, Richter memiliki reputasi yang tak tertandingi karena kemampuannya menggunakan skenario berbeda tentang cara memetakan masa depan untuk menggambarkan proposal-proposal yang diajukannya.

Frank-Jürgen Richter adalah Ketua Horasis: Komunitas Visi Global. Horasis adalah organisasi internasional independen yang berkomitmen untuk menetapkan visi untuk masa depan yang berkelanjutan. Horasis menggunakan sejarah kemitraannya yang tak tertandingi dengan perusahaan-perusahaan dari pasar negara berkembang untuk menciptakan platform yang kuat untuk kerja sama antara pasar negara berkembang dan negara maju. Acara utama adalah Pertemuan Global Horasis serta KTT regional yang berfokus pada Cina, India, Rusia dan dunia Arab.

Sebelum mendirikan Horasis, Frank-Jürgen Richter adalah Direktur World Economic Forum yang bertanggung jawab atas urusan Asia. Di bawah kepemimpinannya, KTT Forum di Asia dan bagian Asia dari Pertemuan Tahunan di Davos berkembang untuk memfasilitasi pertukaran keahlian antara para pemimpin dalam bisnis, pemerintah dan masyarakat sipil. Dia juga memiliki karir yang terkenal di Perusahaan Multinasional di Asia dan Eropa. Dia tinggal, belajar dan bekerja di Asia selama hampir satu dekade, di Tokyo dan baru-baru ini di Beijing, tempat dia mengembangkan dan mengelola operasi Cina untuk Perusahaan Multinasional Eropa.

Frank-Jürgen Richter menempuh pendidikan di bidang administrasi bisnis, ekonomi dan teknik mesin di Jerman, Prancis, Meksiko, dan Jepang. Dia masih seorang sarjana aktif: dia telah menulis dan mengedit beberapa buku tentang ekonomi Asia dan bisnis internasional. Richter adalah ilmuwan manajemen terapan, yang minat utamanya adalah manajemen internasional dan pengembangan ekonomi, dengan kepentingan sekunder yang kuat dalam ekonomi politik dan masalah geopolitik. Memahami lembaga-lembaga ekonomi pada umumnya dan organisasi-organisasi tingkat perusahaan pada khususnya, adalah pusat pembicaraan publiknya.

Dia telah membahas masalah-masalah ini di hadapan Brookings Institute, Universitas Harvard, Masyarakat Asia, Masyarakat Jepang, Lembaga Kerajaan Urusan Internasional, Dewan Ekonomi Cekungan Pasifik (PBEC) dan beberapa

CEO Tingkat Tinggi. Tulisan-tulisannya muncul di pers keuangan dan regional, seperti The International Herald Tribune, The Wall Street Journal, The Far Eastern Economic Review, The Straits Times dan South China Morning Post. Dia telah diwawancarai oleh beberapa publikasi dan muncul di CNN, BBC, CNBC serta Voice of America.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*